

Carabineros logró establecer la presencia de la droga al interior del automóvil que se movilizaban.



## Imputados que transportaban casi 3 kilos de droga quedan en prisión preventiva

**L**a Fiscalía Local de la comuna de San Fernando, formalizó a tres imputados, los que luego de un control policial, fueron detenidos con aproximadamente tres kilos de droga en su poder. La Fiscal de San Fernando, Edith Orellana, indicó que se les formalizó por el delito de tráfico de drogas. Añadió que fueron

FERNANDO ÁVILA F.

fiscalizados por carabineros en la Ruta 5 sur, kilómetro 149, donde tres sujetos portaban en un automóvil 2 kilos de marihuana elaborada y, casi un kilo de pasta base de cocaína, quedando los tres sujetos con la medida cautelar más gravosa de prisión preventiva.

La diligencia permitió confirmar la presencia de cannabis sativa en una de las bolsas que

portaban, con un peso de 2 kilos 20 gramos y, 996 gramos tipo ladrillo de pasta base, la cual fue remitida al Servicio de Salud. Durante el procedimiento también se incautaron los teléfonos celulares y el vehículo. Los detenidos fueron identificados como A.E.D.Z, de 32 años, L.A.C.L, de 24 años y, N.A.R.S, de 26 años, todos chilenos, con antecedentes penales, nada vigente. 